
 

 

 

 

 

 

 

「 千 歳 市 家 庭 生 活 宣 言 」 
～ 子どもの「学ぶ力」・「生活習慣」を支えましょう ～ 

校 長 ○○  ○○   

 

◇ 過日、保護者の皆様には、お忙しい中、個人懇談にご来校いただきありがとうございます。新学年のスター

ト時期のお子様の様子について、お話ししていただいたことを今後の指導に生かして行きたいと考えておりま

す。また、４月１８日（木）には、ＰＴＡ総会にも参加していただきました。子どもたちの健やかな成長に向

けて、保護者の皆様と教職員が手をとりあっていけたらと思っています。これからも、皆様のご支援・ご協力

をよろしくお願いいたします。 

◇ さて、標題の「千歳市家庭生活宣言」とは、子ど  

もたちが規則正しい生活習慣や学習習慣の定着に向  

け、千歳市ＰＴＡ連合会と家庭生活宣言推進委員会   

が実施している啓発活動です。子どもたちの学力・ 

体力の向上、スマートフォンやインターネットに関 

する「ちとせ統一ルール」の普及・定着、ネットト 

ラブルやいじめ等の危険から子どもたちを守ること 

を目的としています。右枠が取組の内容です（昨年  

度から、文言等を見直しました）。 

◇ 各種調査より、千歳市においては「学年×10分  

＋10分」の学習時間を達成できていない児童生徒  

が多く、メディアに触れる時間（テレビやゲーム、  

スマートフォンの使用時間）が長い傾向が、ここ数 

年続いています。例年、５月の連休や長期休業明け  

に生活リズムの乱れから体調不良を訴える児童もい 

ます。 

◇ ４月に切ったよいスタートを生かして、この１年 

間、心も体も健康な生活を送っていってほしいと思 

います。ご家庭におかれましても、子どもたちの望 

ましい生活・学習習慣の定着に向けたご指導をお願 

いいたします。 

（なお、末広小では、8月と１月に 

「生活リズム調べ」を行う予定でおります） 
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【学校教育目標】 
〇すすんで やりぬく子   〇えがおで 元気な子 
〇広い心で やさしい子  〇六年間を 自ら学ぶ子 
《令和6年度の重点》 
・認め合い 学び高め合い  

きたえ合う  末広の子 
～わたしっていいな！きみってすごい！～ 

 

家庭生活目標 

・家庭での学習時間は「学年×10分+10分」以

上を目安に取り組みます。 

・からだづくりの基本は「早寝 早起き 朝ごは

ん」。規則正しい生活リズムで過ごします。 

・家庭で読書をします。 

 

ちとせ統一ルール 

・メディアに触れる時間は２時間を目安にしま

す。 

・就寝１時間前までにスマホの使用やゲームをや

めます。 

・悪口や個人が特定される言葉や画像を書き込み

ません。 

・学習や食事中には、電話やメール、SNSを使

用しません。 

・困ったときは、保護者や先生等に相談します。 

 

保護者の取組 

・子どもの成長を支える生活習慣を整えます。 

・子どもをネットトラブルや犯罪から守るため、

スマートフォンにはフィルタリング設定をしま

す。 



 

入学・進級おめでとうございます 
４月６日（土）に、６２名の新１年生を迎え、新学期がスタートしました。今年度は、１８クラス４７４名の末広小学

校です。子どもたちは新しい学年、学級にも慣れてきて、休み時間にはグラウンドで遊ぶ姿が見られます。 

１年生も元気に生活しています。朝は、６年生が１年生の教室に行き、お世話をしています。１６日からは、給食が始

まりました。 

子どもの人生を豊かにする読書活動 

学校図書館は１５日（月）に開館しました。休み時間には、開館を心待ちにしていた多くの子どもたちが足を運んでい

る様子が見られます。末広小学校では、毎週火・木曜日の朝学習（Ｓタイム）の時間に読書を行っています。今年度も図

書ボランティアさんのご協力による朝の読み聞かせなどを行い、読書への意欲を高めていきます。また、司書は一戸英子

さんです。図書室運営や図書環境充実のお手伝いをして頂きます。 

心の教室・スクールカウンセラー 

今年度も「心の相談員」は○○○○先生、「スクールカウンセラー」は○○○○先生です。子どもたちには気軽に教室を

訪れてもらいたいです。保護者の方のご相談も受け付けています。事前に連絡・予約を頂くようお願いいたします。行事予

定の💛の印が相談員来校日、☆の印がスクールカウンセラー来校日です。       【末広小学校：0123-23-4127】 

交通安全講話 

交通指導員さんにお越しいただき、１年生を対象に交通安全のお話をしていただきました。登下校時の約束を確認し

て、方面別に分かれて、同じ方向に帰る友達とまとまって帰るようにしています。 

 


